

viernes 19 de julio de 2019

Deborah J. Carter encandiló con su tributo a The Beatles

Deborah J. Carter encandiló con su tributo a The Beatles a un público antequerano que volvió a llenar el patio del Museo en el Nájera Jazz



El patio del Museo Municipal de la Ciudad de Antequera acogió en la noche de ayer jueves 18 de julio una nueva entrega del ciclo Nájera Jazz, iniciativa que organiza el Área de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento con la colaboración de la Escuela Municipal de Música de Antequera. Se registró un nuevo lleno en la noche del jueves para asistir al tributo al mítico grupo "The Beatles" que protagonizó, con su prodigiosa voz, Deborah J. Carter. Otro de los platos fuertes de la noche fue la participación del pianista y profesor antequerano Juan Ramón Veredas, que delitó al respetable arrancándole varios aplausos espontáneos. El Nájera Jazz 2019 llega a su fin en la noche de hoy viernes con el concierto abierto que protagonizará la Gran Canarias Big Band en la plaza del Coso Viejo, con un repertorio que brindará homenaje a las míticas e inolvidables canciones del gran Frank Sinatra.

